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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Qualitätsberich t Schulessen II  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Es wird Bezug auf die Anfrage 0065/2014 genommen. Darin erklärte die 
Oberbürgermeisterin: „Nur bei grundsätzlichen bzw. nicht auf der Ebene der Schulen 
lösbaren Schwierigkeiten wird die Schulverwaltung tätig“. Und weiterhin: „Gleichwohl besteht 
weiterhin das Interesse der Stadt Eisenach, die Versorgung der Schüler/innen in den 
Schulen der Stadt Eisenach, auch auf der Ebene der Verwaltung regelmäßig einer 
qualitativen und quantitativen Kontrolle zu unterziehen. Es ist deshalb vorgesehen, 
entsprechende Leistungsmerkmale in die Dienstleistungskonzessionen bei deren 
Neuvergabe zum Beginn des Schuljahres 2015/2016 mit aufzunehmen.“  
 
II. Fragestellung  
 
1. Gab es im zurückliegenden Schuljahr grundsätzliche und nicht auf der Ebene der 

Schulen lösbare Schwierigkeiten mit den Essensversorgern, bei denen das Schulamt 
tätig werden musste? Wenn Ja, welche? 

2. Welche Ergebnisse brachte die qualitative und quantitative Kontrolle der Schülerspeisung 
seitens der Stadt Eisenach vor bzw. zu Beginn des Schuljahres 2015/2016 (Bitte 
Ergebnisse, Berichte, Auswertungen etc. anhängen!)? 

3. Welche Ergebnisse hatte die Neuvergabe der Dienstleistungskonzessionen? Bitte geben 
Sie uns eine aktuelle Übersicht der Essensanbieter und der dazugehörigen Schulen 
sowie aller wesentlichen Veränderungen zur Kenntnis. 

4. Wird an den in der AF-0564/2014 genannten Schulen das Schulobstprogramm noch 
durchgeführt und kamen weitere Schulen hinzu? Wenn Nein, warum?  
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